
HOY SERÁ FORMALIZADO.- Para hoy lunes a las 13 horas quedó fija-
da la formalización de F.I.T.H., de 18 años de edad y con domicilio en
Calle Larga, presunto autor del homicidio del joven cantante urbano Si-
món Cerda Martínez (foto), de 25 años, oriundo de la comuna de Pu-
taendo y nieto de el exalcalde Roberto Martínez Jarufe, también falleci-
do hace unos meses. Como ya se ha informado profusamente, el joven
falleció de dos balazos la madrugada de este viernes en la discoteca
‘Kamikaze’ ubicada en carretera San Martín. Personal de la PDI logró en
alrededor de 12 horas identificar, ubicar y detener al presunto autor.
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Jerson Mariano Arias

El pesado pasado

Helmut Kauffmann Chivano
Dr. en Teología- Magíster en Liderazgo Pedagógico.

Renuncia de un
profesor universitario

Hace poco, por la
prensa me informé que las
Universidades chilenas
han mejorado a nivel Mun-
dial y eso alegra y hace
arder el corazón. El pan de
cada día es la investiga-
ción y la innovación.

Es alcanzar un perfil
profesional idóneo, que
no agota la posibilidad de
crecimiento profesional
sólo en el desarrollo de
las habilidades y compe-
tencias tecnológicas,
sino que le llevarían a
desarrollar un ser perso-
nal que busca la trascen-
dencia, tiene sentido de
vida, es bueno, es com-
prometido y entusiasta,
tiene sentido de identi-
dad, vive los valores hu-
manos, busca su auto-
rrealización, tiene com-
petencias para la vida, es
sabio, aprende a apren-
der, es incluyente, tiene
sentido de responsabili-
dad y solidaridad social,
es respetuoso con el
ambiente, transforma po-
sitivamente su entorno.

Lograr este perfil idó-
neo implica no sólo tener
un planteamiento teorético
sino la realidad de plasmar
tanto en la estructura ins-
titucional como en el mapa
curricular los elementos de
un justo desarrollo integral
del universitario. Donde la
tarea no se agota en el
docente, administrativo y
directivo, sino que también
tiene como protagonista al
alumno que se compro-
mete a su propia forma-
ción.

El periodista y aca-
démico uruguayo Leo-
nardo Haberkorn renun-
ció a seguir dando clases
en la carrera de Comuni-
cación en la Universidad
ORT de Montevideo,
mediante esta carta que
ha conmovido al mundo
de la Educación:

«Después de mu-
chos, muchos años, hoy
di clase en la universidad

por última vez. Me cansé de
pelear contra los celulares,
contra WhatsApp y Facebo-
ok. Me ganaron. Me rindo.
Tiro la toalla. Me cansé de
estar hablando de asuntos
que a mí me apasionan
ante muchachos que no
pueden despegar la vista
de un teléfono que no cesa
de recibir selfies.

«Claro, es cierto, no
todos son así. Pero cada
vez son más. Hasta hace
tres o cuatro años la exhor-
tación a dejar el teléfono de
lado durante 90 minutos -
aunque solo fuera para no
ser maleducados- todavía
tenía algún efecto.

«Ya no. Puede ser que
sea yo, que me haya des-
gastado demasiado en el
combate. O que esté ha-
ciendo algo mal.

«Pero hay algo cierto:
muchos de estos chicos no
tienen conciencia de lo
ofensivo e hiriente que es
lo que hacen. Además,
cada vez es más difícil ex-
plicar cómo funciona el pe-
riodismo ante gente que no
lo consume ni le ve sentido
a estar informado.

«Esta semana en cla-
se salió el tema Venezue-
la. Solo una estudiante en-
tre 20 pudo decir lo básico
del conflicto. Lo muy bási-
co. El resto no tenía ni la
más mínima idea. Les pre-
gunté si sabían que Uru-
guay estaba en medio de
esa tormenta. Obviamente,
ninguno sabía.

«Les pregunté si cono-
cían quién es Almagro. Si-
lencio. A las cansadas, des-
de el fondo del salón, una
única chica balbuceó: ‘¿No
era el canciller?’ Así con
todo. ¿Qué es lo que pasa
en Siria? Silencio.

«¿Qué partido es más
liberal, o está más a la ‘iz-
quierda’ en Estados Uni-
dos, los demócratas o los
republicanos? Silencio.
¿Saben quién es Vargas
Llosa? ‘¡Sí!’ ¿Alguno leyó
alguno de sus libros? No,

ninguno. Lamento que los
jóvenes no pueden dejar el
celular, ni aún en clase.
Conectar a gente tan des-
informada con el periodis-
mo es complicado.

«Es como enseñar bo-
tánica a alguien que viene
de un planeta donde no
existen los vegetales. En un
ejercicio en el que debían
salir a buscar una noticia a
la calle, una estudiante re-
gresó con la noticia de que
todavía se venden diarios
y revistas en las calles.

«Llega un momento en
que ser periodista te juega
en contra. Porque uno está
entrenado en ponerse en
los zapatos del otro, culti-
va la empatía como herra-
mienta básica de trabajo.

«Y entonces ve que a
estos muchachos -que si-
guen teniendo la inteligen-
cia, la simpatía y la calidez
de siempre- los estafaron,
que la culpa no es solo de
ellos. Que la incultura, el
desinterés y la ajenidad no
les nacieron solos».

Que les fueron matan-
do la curiosidad y que, con
cada maestra que dejó de
corregirles las faltas de or-
tografía, les enseñaron que
todo da más o menos lo
mismo.

«Entonces, cuando
uno comprende que ellos
también son víctimas, casi
sin darse cuenta, va bajan-
do la guardia.

«Y lo malo termina
siendo aprobado como
mediocre; lo mediocre
pasa por bueno; y lo bue-
no, las pocas veces que lle-
ga, se celebra como si fue-
ra brillante. No quiero ser
parte de ese círculo perver-
so. Nunca fui así y no lo seré.

«Lo que hago, siempre
me gustó hacerlo bien. Lo
mejor posible. Y no soporto
el desinterés ante cada pre-
gunta que hago y se contes-
ta con el silencio. Silencio.
Silencio. Silencio. Ellos que-
rían que terminara la clase.

«Yo también».

El pasado reciente es
para Hispanoamérica un las-
tre y, más aún, un teorema
por resolver. Como todo,
hubo en el pasado luces y
sombras. Hay quienes se
detienen y resaltan las som-
bras; otros, en cambio, des-
tacan con entusiasmo las lu-
ces. Quienes fueron en su
tiempo figuras luminosas se
han venido apagando; revi-
sados sus discursos, cam-
bian las imágenes que de
ellas se tenía. ¿Qué sabe-
mos hoy de Tesla? Mucho
más que antes. Y en este
revoltijo hay conclusiones
francamente absurdas,
como ese que afirma que
Prat perdió el equilibrio ca-
yendo sobre el Huáscar.
Esas expresiones no provie-
nen de testigos presenciales
lamentablemente, sino de
gente bastante joven, lecto-
ra de libros tendenciosos, au-
ditores de disertantes de frá-
gil estructura.

Hay figuras que mejor se
difuminaran para siempre.
Es el caso de aquellos cua-
rentones que mencionan una
y otra vez al antes reveren-
ciado apellido Pinochet, cre-
yendo con ello allegar adep-
tos, captar votos o bendecir
a la Historia. El inseguro Ge-
neral estuvo en el momento
preciso para ser empujado
por otros colegas a hacer lo
que hizo. De ésto hay eviden-
cias escritas y grabadas. El
hombre inseguro demostra-
ba serlo el mismo ‘once’,
cuando con voz vacilante,
temblorosa y estridente daba
órdenes que todos pudimos
escuchar (los que allí estuvi-

mos, claro). En contraste,
todos también, recordamos
la voz firme y tranquila de
Allende, a poco de su muer-
te. No es necesario ser un
seguidor o admirador de uno
o de otro. Es simple análisis.
El señor General careció de
muchas de las virtudes que
hoy, algunos le atribuyen.
Aparentaba fortaleza y segu-
ridad estando rodeado de
sus fieles, fortaleza que dejó
de existir en Londres cuan-
do fue arrestado y el miedo
de morir lejos de Chile le ate-
nazó.

¿Por qué, entonces, aún
es reverenciado? Por igno-
rancia, por fanatismo, por no
entender que nuestra nación
está viviendo un tiempo com-
plejo (hoy, no ayer) en el que
deberíamos mirar hacia ade-
lante, sin prejuicios, concen-
trados solamente en tener
éxito futuro en una sociedad
que acoge, desoyendo los
ecos de pasados tortuosos y
hasta repugnantes. La revo-
lución de 1973 no fue obra
de un general, sino de varios,
de muchos civiles inteligen-
tes o astutos (como se quie-
ra) y de unas fuerzas milita-
res obedientes en su mayo-
ría que actuaron a instancias
de numerosas figuras de la
política haciéndoles coro. El
obscuro pasadizo que para-
lelamente vivieron muchos
chilenos incautos desgarrán-
dose en las mazmorras, tam-
bién es parte de ese pesado
pasado.

De ese modo, gritar o
mencionar hoy el apellido
Pinochet espanta y ahuyen-
ta, no aglutina, a menos que

se trate de quienes han leí-
do solamente algunas cróni-
cas construyéndose así unas
imágenes imprecisas.

Hubo quienes despre-
ciaron los ‘treinta años’; años
que al decir del economista
Ramos, han sido de los me-
jores en el país, iniciándose
ese avance virtuoso en 1990,
período que tampoco ha sido
perfecto, pero cambió en mu-
cho las condiciones de vida
para una mayoría de chile-
nos. Que hay cosas por me-
jorar, es cierto. Nada es per-
fecto. Pero, sacando a relu-
cir una figura que se ha ido
con los años no mejorare-
mos, al contrario, nos dividi-
remos otra vez haciendo más
difícil el avance que obliga-
toriamente debemos propi-
ciar.

Es posible que quienes
se empeñan en recordar a
esa figura lo hagan para con-
trarrestar y contrastar con los
errores del gobierno actual,
su debilidad e incompeten-
cia. Porque por muy entu-
siasta defensor que de él se
pueda ser, no es posible ce-
rrar los ojos ante tanto des-
atino.

Habiendo sido testigos
del ‘sentir popular’ durante las
últimas seis décadas y no sólo
en Chile; también en el resto
de Hispanoamérica, nos pa-
rece que cargamos con un
pesado pasado, pero debe-
mos -con valentía y fortaleza
verdaderas- poner la vista al
frente, hacia un objetivo su-
perior, dejando a un lado los
pequeños enfrentamientos,
olvidando definitivamente a
quienes pudieran dividirnos.
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Condorito

Gobierno Regional apoyará económicamente a productores
de damascos de Putaendo afectados por las heladas
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Iván Reyes, consejero regional.

• Bono de un millón de pesos por
hectáreas es el beneficio que entre-
garán por medio de INDAP.-

Buenas noticias
existen para los pro-
ductores de damasco
que lo perdieron todo
tras las últimas hela-
das registradas en la
comuna de Putaendo,
y es que el frío extre-
mo destruyó los fru-
tos que están en su
etapa de flor, lo que
provocó millonarias
pérdidas para quienes
viven de la produc-
ción de esta fruta.

Es así como desde
el Gobierno Regional
(GORE) comprome-
tieron un apoyo eco-
nómico importante
para ir en ayuda de
estos mismos. Así lo
informó el consejero
regional (CORE)
Iván Reyes, quien

aseguró que por me-
dio del Indap, el
GORE ha comprome-
tido un millón de pe-
sos por hectárea.

En este sentido,
Reyes sostuvo que
«efectivamente tal
como lo habíamos
anunciado en su mo-
mento, concurrimos
a una reunión con el
gobernador regional
y autoridades de Pu-
taendo; el goberna-
dor acogió nuestra
solicitud y junto a
Indap harán un ca-
tastro de los afecta-
dos, y por medio de
un programa vamos
a apoyar a los pro-
ductores de damasco
de la comuna de Pu-
taendo con un bono

de un millón de pesos
por hectárea».

Pero no sólo esta
ayuda irá para los
productores de da-
mascos afectados,
sino que también se
ha comprometido un
apoyo para los pro-
ductores de duraznos
de la misma comuna
y de Santa María,
para poder proteger
la producción de este
año.

«Va a permitir en
parte paliar las pér-
didas que sufrieron
por las heladas, y
junto con aquello,
comprometimos re-

cursos por medio de
Indap para apoyar a
los productores de
duraznos de las co-
munas de Putaendo y
Santa María, y va-
mos a entregar 40
millones de pesos
para la compra de
fertilizantes que per-
mitan proteger la flor
del fruto», agregó el
CORE.

En este mismo
contexto, Iván Reyes
indicó que «la ayuda
a los productores de
duraznos también
está destinada para
la comuna de Santa
María, en el caso de
los afectados en la
producción de da-
mascos, son 30 pro-
ductores y ellos reci-
birán el bono de
Indap con recursos
del Gobierno Regio-
nal».

Aporte que busca

ayudar en parte por
las pérdidas sufridas
por los productores
de este fruto, los que
lamentablemente ya
dan por pedida la pro-
ducción de este año.
«Sabemos que no va-
mos a recuperar su
pérdida en un cien
por ciento, pero en
algo se puede paliar
porque este año la
producción será de
cero y ya han señala-
do que este año no
habrá producción de
damascos», sostuvo

Reyes.
Respecto de cómo

se canalizará esta
ayuda por medio de
Indap, el consejero
manifestó que «este
es un levantamiento
que hizo Indap y son
ellos quienes tienen
ya los antecedentes y
tienen catastrado a
los agricultores, y
son ellos los que cer-
tificarán que sean
productores de da-
mascos y cuántas
hectáreas se han vis-
to afectadas».
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7º 24º
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8º 25º

7º 28º

EL TIEMPO                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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REMATE

En juicio ejecutivo, caratulados «BANCO DE
CHILE CON YAÑEZ», Rol Nº 2-2020, del 1º Juz-
gado de Letras de San Felipe, calle Pedro Mo-
lina Nº 2, el día 18 de Octubre de 2022, a las
11:00 horas, se llevará a efecto el remate del
inmueble que corresponde a la Unidad de Vi-
vienda N° 12, ubicada en Avenida Circunvala-
ción Oriente número dos mil trescientos dieci-
nueve del CONDOMINIO EL CONVENTO III de
la ciudad y comuna de San Felipe, según plano
N° 619 agregado al Registro de Documentos
de Propiedad de 2015, que tiene una superfi-
cie de doscientos setenta y tres coma diecinue-
ve metros cuadrados, inscrito a fojas 1877 vta.,
N° 1949 del Registro de Propiedad del año
2015 del Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe,  Rol de Avalúo Nº 3401-104 de la
Comuna de San Felipe.  Mínimo para comen-
zar las posturas será la cantidad de
$64.646.130.- Precio se pagará al contado al
momento de la subasta o dentro del plazo de 5
días efectuada la misma.- Para participar en
subasta interesados deberán rendir caución por
valor equivalente al 10% del mínimo para las
posturas mediante deposito en la cuenta co-
rriente del tribunal.  El remate se realizará por
videoconferencia, por plataforma Zoom, todo
interesado en participar en la subasta deberá
cumplir con las exigencias que se detallan a
continuación: Los interesados deben contar con
un dispositivo móvil (computador, teléfono y
otro) con cámara, micrófono, audio y conexión
a internet, siendo de su carga disponer de los
medios tecnológicos y de conexión y tener ac-
tiva la clave única del Estado, para eventual
suscripción de Acta de Remate. Deben rendir
caución sólo mediante depósito judicial en el
Banco del Estado, en la cuenta corriente del
Tribunal N° 22300045743, hasta las 14:00 ho-
ras del día anterior a la fecha del remate, de-
biendo ingresar y enviar correspondientemen-
te un escrito y un correo electrónico por la Ofi-
cina Judicial Virtual y por correo electrónico a
la cuenta jl1_sanfelipe@pjud.cl, donde señala-
ran A) que acompañan comprobante que acre-
dita haber rendido la garantía correspondiente;
B) que participarán en la audiencia de remate
en calidad de postor, debiendo indicar el rol de
la causa, individualizarse, fijar un correo elec-
trónico un número telefónico para el caso en
que se requiera contactarlo durante la subasta
por problemas de conexión,  con el fin de coor-
dinar su participación en la subasta y recibir el
link con la invitación respectiva. El subastador
deberá proceder a firmar el Acta de Remate de
manera inmediata a la realización de la subas-
ta, la que será remitida a su correo electrónico
informado al Tribunal, debiendo ser ingresada
inmediatamente o  en el menor tiempo posible
a la respectiva causa,  por la Oficina Judicial
Virtual con su clave única para efectos de la
firma, todo esto,  antes de las 14:00 horas del
día de la audiencia del remate bajo apercibi-
miento de quedar sin efecto la actuación. La
garantía para aquellos postores que no se ad-
judiquen el bien subastado será devuelta por
cheque en más breve plazo, lo que deberá so-
licitar por escrito en la Oficina Judicial Virtual,
mediante su clave única. Demás antecedentes
en las bases agregadas en la carpeta electró-
nica de la causa. Secretaria.                         26/4

EXTRACTO

1º Juzgado de Letras de San Felipe, causa Rol
C-490-2020,acción de reembolso, caratulada
Servicio Nacional de Capacitación y Empleo con
Global SPA (CRISTINA GUZMAN GUTIERREZ
EIRL) se ordenó notificar por avisos la resolu-
ción de fecha 22 de marzo de 2022, que citó a
las partes a audiencia de conciliación: A lo prin-
cipal: téngase por contestada la demanda en
rebeldía. De conformidad a lo dispuesto en el
artículo 262 del Código de Procedimiento Civil,
cítese a las partes a audiencia de conciliación
dejándose al efecto la del décimo día después
de la última notificación, a las 11:00 horas de
Lunes a Viernes sí recayere en día Sábado al
siguiente día hábil en el horario señalado. Au-
diencia a la que deberán asistir las partes per-
sonalmente o por Apoderado con poder suficien-
te. Atendido lo dispuesto en el artículo 19 del
Acta N°53-2020 de la Excelentísima Corte Su-
prema, lo dispuesto en inciso final del artículo
1°y 10 de la Ley N°21.226, el comparendo de-
cretado deberá verificarse por sistema remoto
de videoconferencia. Para lo anterior, las partes
deberán ingresar un escrito a través de la ofici-
na judicial virtual proporcionando un correo elec-
trónico al Tribunal, con una anticipación de 2 días
antes de verificarse el comparendo de estilo,
para agendar y coordinar la realización de au-
diencia mediante sistema de videoconferencia
la que se llevara a cabo mediante plataforma
zoom en la conexión https://zoom.us/j/
92921365858. Asimismo y dentro del plazo an-
teriormente señalado, la parte que no esté de
acuerdo en asistir a la audiencia virtual deberá
fundamentar su oposición mediante un escrito
ingresado por la oficina judicial virtual. En el caso
que no conste en el expediente esta oposición
en la forma y dentro del plazo indicado, se man-
tendrá la prosecución legal del juicio. El Ministro
de Fe que notifique la resolución que motive la
audiencia señalada, deberá subir el estampe
respectivo en el plazo máximo de dos días des-
de que practicó la diligencia y debe dar inmedia-
to aviso al Tribunal por correo electrónico de tal
notificación, para efectos de su seguimiento. Al
otrosí: téngase presente. Notifíquese personal-
mente o por cédula.
El Servicio Nacional de Capacitación y Empleo
solicitó se autorizara la notificación por avisos
de la resolución que citó a las partes a audien-
cia de conciliación. Proveído de fecha 5 de agos-
to de 2022: Proveyendo presentación de la par-
te demandante de fecha 3 de agosto de 2022,
folio 44. Atendido el mérito de autos, como se
pide, notifíquese la resolución de fecha 22 de
marzo de 2022 folio 43, de conformidad a lo dis-
puesto en el artículo 54 del Código de Procedi-
miento Civil, por avisos publicados por tres ve-
ces en el Diario El Trabajo de San Felipe.

SECRETARIA

Concejal Rafael Sottolichio:

Advierten falta de medidas de seguridad vial en escuela Bernardo O’Higgins

A mediados de agosto el concejal Rafael Sotto-
lichio se reunió en la misma escuela Bernardo
O´Higgins con su directora, el presidente del
Centro de Apoderados y una apoderada del es-
tablecimiento, para constatar en terreno los pro-
blemas.

A través de una
carta dirigida a la al-
caldesa Carmen

Castillo, el concejal
Rafael Sottolichio
se refirió a una serie

de medidas de seguri-
dad vial que deberían
ser implementadas en
el entorno de la Es-
cuela Bernardo
O’Higgins, la cual ca-
rece de los elementos
más básicos e indis-
pensables, sobre todo
tras la apertura de la

Avenida Hermanos
Carrera al oriente, lo
que intensificó consi-
derablemente los flu-
jos vehiculares por el
sector.

En la misiva, So-
ttolichio sostiene que
«el pasado martes 16
de agosto me reuní

con distintos actores
de la comunidad edu-
cativa de la escuela
Bernardo O´Higgins,
entre ellos su directo-
ra, el presidente del
Centro de Apodera-
dos y una apoderada
del establecimiento,
para constatar en te-
rreno algunos pro-
blemas de seguridad
vial que aseguran te-
ner.

«Con el objetivo
de internalizar bien
esta problemática fui
citado a las 15:00 ho-
ras, para el término
de la jornada de cla-
ses de los niños y ni-
ñas. En ese momento,
y estando ahí mismo
en la entrada de la
escuela, pude verifi-
car que efectivamen-
te en la Avda. Her-
manos Carrera no
existen los elementos
mínimos de seguri-
dad vial.

«Me refiero a pa-
sos de cebra debida-
mente marcados, un
lomo de toro más cer-
ca de la entrada sali-
da de la escuela, y en
el mejor de los casos,
un semáforo que per-
mita controlar el flu-
jo de vehículos en este
tramo crítico. Ade-
más, tampoco se ven
instaladas señaléti-

cas que alerten que es
zona de escuela y una
correcta mantención
de poda de árboles en
el sector para mante-
ner la visibilidad de
peatones y conducto-
res.

«Tanto la directo-
ra como el presiden-
te del Centro de Pa-
dres y la apoderada
me señalaron que vi-
ven preocupados
ante un posible acci-
dente que involucre a
los niños, y peor aún,
que ocurra una tra-
gedia mayor que la-
mentar, por lo que
desesperadamente
buscan una solución
efectiva durante este
segundo semestre es-
colar.

«Sin más que
agregar, le solicito a
Ud. poder gestionar
la implementación de
algunas de estas me-
didas (pintado de pa-
sos de cebra, poda de
árboles e instalación
de lomo de toro) para
que demos el primer
paso hacia la solución
definitiva de este pro-
blema que compro-
mete a los niños, ni-
ñas y sus familias de
la Escuela Bernardo
O’Higgins», concluye
el concejal Rafael So-
ttolichio Bauer.
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¡Qué terrible! Piden que llamen al 133:

Bomberos de Santa María incomunicado por robo de cable telefónico

Frontis del cuartel de Bomberos de Santa María.

Preocupación hay en el
Cuerpo de Bomberos de
Santa María por el reite-
rado robo de cable telefó-
nico en el sector de Tocor-
nal, delito que los ha de-
jado ‘sordos y mudos’, sin
señal telefónica frente a la
ciudadanía para comuni-
carse ante cualquier
emergencia que involucre
la presencia de los volun-
tarios.

Debido a lo anterior es
que desde Bomberos de
Santa María están pidien-
do a las personas que lla-
men al 133 de Carabineros.

Esta preocupación la
dio a conocer el propio
Relacionador Público de
la institución santama-
riana, Diego Aranci-
bia, quien en conversa-
ción con nuestro medio
señaló que «como Cuer-
po de Bomberos de San-
ta María estamos muy
preocupados por el robo
de cable que ha afectado
al servicio telefónico. En
menos de diez días he-

mos tenido tres inte-
rrupciones del suminis-
tro telefónico, dejándolo
en cada una de ellas en-
tre seis a ocho horas, lo
que hace que no tenga-
mos contacto con noso-
tros a nivel 132. En el
anterior evento hubo un
incendio vehicular en la
población Los Héroes,
donde lamentablemente
nos enteramos cuando
Carabineros llegó hasta
nuestras puertas a avi-
sarnos del evento, y ge-
neró que la comunidad
pensara que nosotros no
contestábamos el teléfo-
no o no estábamos dis-
ponibles. Por lo tanto
como institución hace-
mos un llamado a de-
nunciar el robo de ca-
bles, ya que más aún, es
cable de fibra óptica, no
tiene cobre para ser re-
vendido y sólo causa
daño a la institución, a
las personas, y podría
poner en riesgo la vida
de algunas personas si

es que se produce un ac-
cidente vehicular que
necesita la atención de
bomberos, un incendio
donde haya personas
atrapadas, que es lo que
nos genera mayor pre-
ocupación como institu-
ción», dice.

Agrega que debido a
este problema han debido
activar redes suplementa-
rias «como es la informa-
ción en radio Orolonco,
redes sociales, oficina de

emergencia comunal,
para informar los núme-
ros alternativos que tene-
mos que son un número
de celular que atiende
igual las 24 horas, pero
esto no llega a toda la gen-
te, ya que la comunidad
tiene en su mente 132, no
un número celular. Esto
lamentablemente se va a
seguir repitiendo, noso-
tros esperamos que no
suceda, pero ante cual-
quier emergencia nos

queda solamente que la
comunidad llame al nivel
133 e informe para que los
Carabineros se comuni-
quen con nosotros», con-
cluyó.

Se reitera entonces que
ante cualquier emergencia
que atañe a Bomberos de
Santa María y no puedan
contactar al 132, las perso-
nas deben llamar al 133
para que Carabineros des-
de ahí se comunique con
ellos.

Beneficiará a más de 3.000 familias:

Esval avanza en ampliación de redes de agua potable de Calle Larga

A partir de hoy lunes 26 se iniciará la instalación de atraviesos en la ruta
E-57 y calle La Pampilla, faenas que se extenderán por 14 días.

• Las obras permitirán reforzar el
abastecimiento de la comuna, con
una inversión total que supera los
$755 millones. Este lunes 26, la sa-
nitaria inicia la instalación de atra-
viesos de la red en la ruta E-57 y
calle La Pampilla, faenas que du-
rarán 14 días.

Según lo progra-
mado avanzan las
obras de ampliación
de redes de agua po-
table que ejecuta Es-
val en Calle Larga. El
proyecto tiene una in-
versión total que su-
pera los $755 millo-
nes y beneficiará a
más de 3.000 fami-
lias.

Al  respecto,  el
subgerente zonal de
la sanitaria, Rodri-
go Lastra, señaló
que «esta iniciativa
nos permite robus-
tecer nuestra infra-
estructura, mejorar
la gestión de presio-
nes y satisfacer la
proyección de de-
manda hasta 2030,

aportando una me-
jor calidad de servi-
cio y seguridad hí-
drica a miles de ho-
gares de la comu-
na».

Como parte  de
los trabajos, a partir
de hoy lunes 26 se
iniciará la instala-
ción de atraviesos
en la ruta E-57 y ca-
lle La Pampilla, fae-
nas que se extende-

rán por 14 días. Esta
intervención se eje-
cutará en calzada,
por lo que Esval co-
ordinó con las Di-
recciones de Tránsi-
to y de Obras Muni-
cipales, además de
Vialidad, la presen-
cia de paleteros que
regularán el paso de
vehículos.

Asimismo, desde
la sanitaria se llamó a

la precaución tanto de
conductores como

peatones, y mante-
nerse atentos a las se-

ñaléticas e indicacio-
nes en el sector.
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Realizan feria de lectoescritura
y comunicación ‘Seamos
Comunidad’ en Catemu

Esta es la cuarta de ocho ferias que se están realizando en la región y
que consideran la presencia de stands de editoriales y de experiencias
exitosas de colegios en torno a la lectura y escritura.

La actividad también contó con números artísticos y culturales tales como teatro en miniatura,
teatro de títeres, susurradores de la biblioteca municipal de Catemu, narraciones personalizadas y
diversos talleres.

Ocho establecimientos educacionales de Catemu participaron en la cuarta Feria de Lectura, Es-
critura y Comunicación ‘Seamos Comunidad’.

• Hasta noviembre se estarán reali-
zando ferias de fomento a la lectoes-
critura en la región de Valparaíso, con
los objetivos de promover la lectura
y escritura creativa en estudiantes de
establecimientos del país y fortalecer
las redes colaborativas a nivel esco-
lar, comunitario y territorial.-

Ocho estableci-
mientos de Catemu
participaron activa-
mente en la cuarta
Feria de Lectura, Es-
critura y Comunica-
ción ‘Seamos Comu-
nidad’, la que se rea-
lizó en la Plaza de Ar-
mas de la comuna
ante la presencia de
autoridades regiona-
les y locales.

Esta es la cuarta
de ocho ferias que se

están llevando a cabo
en la región y que
consideran la presen-
cia de stands de edi-
toriales y de experien-

cias exitosas de esta-
blecimientos educa-
cionales en torno a la
lectura y escritura,
además de números

artísticos y culturales
tales como teatro en

miniatura, teatro de
títeres, susurradores
de la biblioteca muni-
cipal de Catemu, na-
rraciones personali-
zadas, y diversos ta-
lleres.

En la instancia, la
Seremi de Educación,
Romina Maraga-
ño, relevó la impor-
tancia de que este tipo
de actividades se ha-
gan en distintos pun-
tos de la región: «Esta
es la cuarta feria que
realizamos y tiene
como foco también
descentralizar el ac-
ceso a la cultura y po-
nerlo en comunas
más pequeñas, que
no son las capitales
provinciales, pero
que tienen historia,
trayectoria y artistas
locales que hay que
poner en relevancia.
Esperamos que esta
haya sido una expe-
riencia motivadora
para la comunidad
completa», indicó.

Por su parte, el al-
calde de Catemu, Ro-
drigo Díaz, señaló
que «es importante
poder convocar a
nuestros niños y ni-
ñas, acercarlos al há-
bito potenciador de la
lectura, que es la for-
ma para llegar a una
buena escritura. Hoy
es una batalla bien
compleja frente a las
nuevas tecnologías
que ofrecen miles de
estímulos diferentes,

y la lectura sigue
abriéndose paso, si-
gue presente, y tene-
mos que estimularla
de todas las formas».

Para la docente de
Lenguaje y Literatura
del Liceo Bicentena-
rio Polivalente ‘Fer-
nando Silva Caste-
llón’, Paulina Liza-
ma, participar en es-
tas actividades es fun-
damental, ya que «es-
tamos con déficit de
lectura en niños y jó-
venes y esta es una
instancia para mos-
trar lo que trabajan
en sus áreas de cono-
cimiento, en proyec-
tos en la asignatura
de Lenguaje y que es-
tán articulados con
otras asignaturas».

C o m p l e m e n t a
esta idea Vania Bru-
na, estudiante de ter-
cero medio del liceo,
quien indicó que par-
ticipar en la feria le
pareció muy «diverti-
do porque puedo
aprender acerca de lo
que hacen otros esta-
blecimientos y dar a
conocer lo que noso-
tros hacemos y así
podemos aprovechar
de aprender más».

Las próximas Fe-
rias de Lectura, Escri-
tura y Comunicación
‘Seamos Comunidad’
que se llevarán a cabo
en la región, se reali-
zarán en La Cruz, Pe-
torca, Valparaíso y en
Quintero.
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De dos balazos falleció el joven cantante urba-
no Simón Cerda Martínez, de 25 años de edad,
oriundo de la comuna de Putaendo y nieto del
ex alcalde Roberto Martínez Jarufe.

Homicidio en discoteca Kamikaze:

Hoy formalizan a homicida de joven cantante urbano Simón Cerda
Para hoy lunes a las

13 horas quedó fijada la
formalización del pre-
sunto autor del homici-
dio del joven cantante
urbano Simón Cerda
Martínez, de 25 años
de edad, nombre artísti-
co ‘Mison’, oriundo de
la comuna de Putaendo
y nieto de el exalcalde
Roberto Martínez Ja-
rufe, también fallecido
hace unos meses.

Como ya se ha in-
formado profusamente,
el joven falleció de dos
balazos la madrugada
de este viernes en la dis-
coteca ‘Kamikaze’ ubi-
cada en carretera San
Martín.

PRIMEROS
ANTECEDENTES

El día viernes en la
mañana, al conocerse
los primeros anteceden-
tes de este crimen y lue-
go de efectuar los peri-
tajes de rigor, el fiscal
Alejandro Bustos,
quien se constituyó en
el sitio del suceso, dijo
a los medios que alrede-
dor de las tres de la ma-
ñana de este viernes
«Carabineros informa
al teléfono del turno que
había ocurrido un ho-

micidio en la discoteca
Kamikaze acá en la ca-
rretera San Martín en la
comuna de San Felipe.
Conforme a ello se dis-
puso la concurrencia de
la BH para venir a ha-
cer las primeras dili-
gencias, así como la
concurrencia del SML
para la realización de la
autopsia. Todavía se es-
tán realizando las dili-
gencias para establecer
quién fue el autor de los
hechos. Hasta ahora la
información que se
mantiene que el falleci-
miento se produce por
dos impactos balísticos,
todavía se está traba-
jando para establecer el
móvil y poder identifi-
car al autor del hecho»,
dice.

- Fiscal, en ese sen-
tido, ¿cuál es el relato
del personal, de los
dueños de la discoteca
o la dinámica que le
cuentan a usted?

- Se encuentran pre-
sentes ellos, han mani-
festado toda la disposi-
ción para poder facilitar
la diligencia. De acuer-
do a la información que
se ha recabado, es que
previo al incidente por
lo menos los guardias

no se percatan que haya
habido algún altercado
que pudiese haber mo-
tivado el homicidio.
Hay cámaras de seguri-
dad, se están analizan-
do en estos momentos
para poder obtener la
mayor cantidad de in-
formación posible y po-
der esclarecer el hecho.

En el lugar debió
trabajar el Laboratorio
de Criminalística que
vino desde Valparaíso
con la BH de la PDI Los
Andes, mientras que
personal del SML le-
vantó el cuerpo.

Consultado respecto
al o los autores, el fis-
cal dijo en ese momen-
to, viernes en la maña-
na, que existían cámaras
«que captan a las per-
sonas, uno de ellos en
particular con un arma,
se están realizando las
diligencias para esta-
blecer la identidad de la
persona», dijo.

- ¿Cómo ingresan
al local?

- De acuerdo a la
información que se tie-
ne, ingresan como pú-
blico. En un momento
se encuentran en el in-
terior de la discoteca,
salen en un momento y
regresan y ocurre el ho-
micidio.

- ¿El móvil está
claro?

- Todavía se están
realizando las diligen-
cias para establecer la
existencia del móvil.

DETENIDO
PRESUNTO AUTOR

Durante la tarde del
viernes fue el propio fis-
cal Alejandro Bustos
quien dio a conocer la
detención del presunto
autor, señalando que en
la investigación por el
delito de homicidio que
ocurrió en la discoteca
Kamikaze en la comu-
na de San Felipe, «la
Policía de Investigacio-
nes realizó diversas di-
ligencias tendientes a
esclarecer los hechos,
entre ellas la exhibición
de set fotográficos a las
personas que se encon-
traban presentes al mo-
mento de los hechos.
Conforme a esas dili-
gencias, la Brigada de
Homicidios de Los An-
des logró establecer la
identidad del autor de
los disparos. En virtud
de ello, a las tres y me-
dia de la tarde aproxi-
madamente la fiscalía
solicitó al juez de turno
del juzgado de garantía
de San Felipe, una or-
den de detención en
contra del autor de los
hechos que resultó ser
un adulto de 18 años
oriundo de la comuna

de Calle Larga. En ho-
ras de la tarde la BH
logró la detención de
esta persona que pasa-
ría a control de deten-
ción mañana sábado»,
decía el viernes en la
tarde.

AMPLIACIÓN DE
DETENCIÓN

El día sábado el Juz-
gado de Garantía de San
Felipe decretó la am-
pliación de la detención
de F.I.T.H., imputado
en calidad de autor del
delito de homicidio, por
el término de dos días,
quedando programada
su formalización para
hoy lunes 26 de sep-
tiembre a las 13:00 ho-

ras. Ilícito perpetrado en
la madrugada del pasa-
do 23 de septiembre en
la discoteca Kamikaze
de San Felipe.

El magistrado Ber-
nardo Bustamante Ve-
lozo ordenó el ingreso
del imputado en calidad
de detenido ampliado al
Centro de Cumplimien-
to Penitenciario (CCP)
de Los Andes hasta la
fecha antes consignada.

Los funerales de Si-
món Cerda Martínez se
realizaron ayer en Pu-
taendo y su cuerpo, se-
gún informa la funera-
ria a cargo del sepelio,
iba a ser trasladado has-
ta el Cinerario La Reco-
leta en Santiago.

El mismo día viernes la discoteca fue clausura-
da por la delegada presidencial junto a la alcal-
desa de San Felipe.

El crimen se registró al interior de la discoteca Kamikaze a eso de las 03,00 de la madrugada del
viernes.
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Clave fue habilidad de operador de cámaras:

Carabineros detiene a dos sujetos que
entraron a robar al restorán ‘Ajicito’

Frontis del restorán peruano ‘Ajicito’ ubicado en
Avenida Yungay con Merced.

La habilidad del
operador de las cáma-
ras de tele vigilancia
municipales, permi-
tió a Carabineros de-
tener a dos sujetos
que habían entrado a
robar sillas al res-
torán peruano ‘Ajici-
to’ ubicado en la in-
tersección de la Ave-
nida Yungay con calle
Merced la madrugada
de este día viernes,
alrededor de las
03:30 aproximada-
mente.

La información

desde Carabineros
fue entregada por el
capitán Rafael Ra-
mírez Vallejos,
quien destacó preci-
samente el trabajo del
operador.

«El operador de
cámaras hábilmente
se percata de esta si-
tuación, donde a eso
de las tres y media de
la mañana aproxi-
madamente, saltan
dos sujetos la reja pe-
rimetral del restorán
y con las mismas cá-
maras municipales

los graban saliendo
del recinto con las si-
llas hacia el sector
central, y es esa in-
formación que se le
entrega a personal de
Carabineros, quienes
se trasladan en for-
ma inmediata al sec-
tor central, calle Coi-
mas aproximada-
mente iban estos su-
jetos, donde son fis-
calizados y detenidos
en el mismo lugar
con las seis sillas que
habían sustraído des-
de el restorán», dijo.

- Rápido accio-
nar de Carabine-
ros, destacando
como dice usted la
habilidad del ope-
rador de las cáma-
ras de seguridad.

- Sí, efectivamen-
te gracias a ese opor-
tuno llamado y a la
oportuna acción del
operador de la cáma-
ra, se pudo lograr la
detención de estos
sujetos y el actuar de
Carabineros que llegó
de forma inmediata al
lugar también.

- ¿Qué pasó con
las sillas, fueron

devueltas a su pro-
pietario?

- Así es, estas sillas
son fijadas fotográfi-
camente, se remiten
los antecedentes al
Ministerio Público y
posteriormente se le
entregan ahí mismo
al propietario por
parte de Carabineros
en horas de la maña-
na.

- ¿Qué podemos
decir de los impu-
tados?

- Sí, ellos son dos
adultos mayores de
edad con un amplio
prontuario policial

por distintos tipos de
robos; robos con inti-
midación, con fuerza,
porte de arma blanca.

- ¿Quedaron en
libertad bajo el ar-
tículo 26 ó pasa-
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ron a control de
detención?

- Ellos pasaron a
control de detención
el día de hoy en la
mañana (viernes), al
Tribunal de Garantía.
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Joven que cumplía arresto
domiciliario por tráfico de
drogas fue detenido por OS7

Drogas y armas de fuego decomisó personal OS7 de Carabineros en dos departamen-
tos en la Villa Departamental.

• El sujeto, de 26 años, había sido condena-
do en junio por el mismo delito.-

Personal de la sección
OS7 de Carabineros de
Aconcagua detuvo nueva-
mente a un hombre de 26
años por el delito de tráfi-
co de drogas en el sector de
la Villa Departamental de
nuestra ciudad de San Fe-
lipe. El imputado había
sido aprehendido en junio
por microtráfico junto a su

madre, quien quedó en
prisión preventiva.

El capitán Juan Guz-
mán, jefe de la sección
OS7 de Carabineros, indi-
có que «se estableció que
en un departamento del
sector el detenido se dedi-
caba a la comercialización
de drogas, mientras que
un segundo departamen-
to era utilizado para
guardar drogas además
de armas de fuego y mu-
niciones».

En detalle, se logró de-
comisar más de 1,5 kilos
de drogas, equivalentes a
20 mil dosis. Trabajo in-
vestigativo que permitió
sacar de circulación el

REZA
Nueve Avemarías durante
nueve días seguidos. Pide
tres deseos, uno de
negocios y dos imposibles;
al noveno día publica este
aviso y tus deseos se
cumplirán aunque no lo
creas.
                                  R.L.

equivalente a más de 18
millones de pesos si es que
esta droga llegaba a ser
comercializada. Junto con
la droga, también se deco-
misó una escopeta, cartu-
chos y dinero en efectivo
tras allanar dos departa-
mentos en Villa Departa-
mental.

En este mismo sentido,
el capitán Guzmán preci-

só que se trata del decomi-
so de 1,3 kilos de pasta
base de cocaína, 479 gra-
mos de marihuana elabo-
rada y 70 gramos de clor-
hidrato de cocaína, siendo
detenido un sujeto de ini-
ciales M.D.M.G. que se
encontraba con la medida
de arresto domiciliario,
pues había sido detenido
en junio por el delito de

microtráfico junto a su
madre que, en esa oportu-
nidad, quedó en prisión
preventiva.

El imputado de 26 años
de edad mantiene antece-
dentes por homicidio, por-
te ilegal de arma de fuego.
Tras su aprehensión pasó
a control de detención
quedando en prisión pre-
ventiva.
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‘Amigos de lo Ajeno’ volvieron a visitar al club Ulises Vera

Unión San Felipe
protagonizará el partido de

la fecha ante Cobreloa

Kevin Egaña en acción en la derrota ante Santiago Wanderers.

Con altas dosis
de confianza y la
convicción que se
ha trabajado bien
durante el receso
por las Fiestas Pa-
trias, esta tarde
(17:30 hrs) Unión
San Felipe intenta-
rá volver al triunfo
frente a Cobreloa, el
equipo del momen-
to de la Primera B.

El juego entre
mineros y sanfeli-
peños es muy im-
portante debido a
que si los nortinos
llegan a ganar, tre-
parán hasta la cima
de la tabla, mien-
tras que los acon-
cagüinos están

obligados a evitar que
eso suceda para evitar
su tercera derrota en
línea.

«La presión la
tendrán toda ellos
porque están obliga-
dos a ganar para
quedar punteros;
nosotros vamos con-
fiados en nuestro
trabajo, teniendo
muy claro que algo
hay que traer desde
allá, porque siempre
sumar de visita es
muy bueno, más to-
davía si es ante un
rival como Cobre-
loa», declaró en la
previa al duelo de hoy
el lateral izquierdo
Kevin Egaña,

mientras que el vo-
lante Luciano Ro-
mero  dijo: «Nos
hemos preparado
muy bien para este
encuentro. Duran-
te estas dos sema-
nas le metimos a
full para poder me-
jorar, acá solo que-
remos ganar, inde-
pendiente que de-
bamos ir a una
cancha difícil».

A raíz de la im-
portancia del lance
que tendrá lugar en
el estadio ‘Zorros del
Desierto’ de Calama,
la ANFP designó
como juez central al
destacado árbitro
FIFA Roberto Tobar.

Los ladrones provocaron también daños en las
instalaciones del club Ulises Vera.

En lo que ya se ha
convertido en un he-
cho repetitivo y re-
pudiable porque sus
autores actúan con
total impunidad, el

club Ulises Vera
fue víctima de un
nuevo robo en las
instalaciones que
ocupa en el Comple-
jo ANFA (Tres Can-

chas) ubicado en el
sector Parrasía en
San Felipe.

La nueva acción
delictiva de la cual
fue objeto esta insti-

tución deportiva
sanfelipeña se pro-
dujo durante la ma-
drugada del viernes
recién pasado, su-
friendo la sustrac-
ción de una orillado-
ra (máquina de cor-
tar pasto) grande, un
horno microondas y
bebestibles que se
tenían almacenados
para poner a la ven-
ta en alguna jornada
competitiva en la
que les correspon-
diera oficiar de anfi-
triones en el torneo
local.

Aunque este no
es el primer robo del
cual el Ulises Vera ha
sido objeto, al inte-
rior de la institución
existe mucha moles-
tia por la lenta res-
puesta por parte de
la actual administra-
ción municipal al re-
querimiento y auto-
rización para insta-
lar una vivienda de
material ligero que
les permitirá tener
una persona que cus-
todie el recinto.

En el  club hay
mucha preocupa-
ción ya que temen
sufrir un robo de ca-
rácter mayor que
afecte la reciente-
mente inaugurada
iluminación eléctri-
ca de su cancha, in-
versión millonaria
que fue posible gra-
cias al compromiso
de todos los inte-
grantes del club, y
que no contó con el
aporte de ninguna

entidad pública: «Si
llega a pasar eso,
sería terrible por-
que se nos iría al
suelo el  sueño de

toda una vida», se-
ñaló a El Trabajo
Deportivo un alto
directivo del Ulises
Vera.
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AMOR: El amor que le entregan se debe dis-
frutar y no despilfarran. SALUD: Evite los
arranques de ira que afecten sus nervios. DI-
NERO: No sienta temor pensando que los
pasos que dará más adelante no van a re-
sultar. Hay que tener más fe. COLOR: Ver-
de. NÚMERO: 3.

AMOR: Si sigue guardándose las cosas enton-
ces será su corazón el que termine por pagar
las consecuencias. SALUD: Todo vicio es peli-
groso si no se controla. DINERO: No abarque
más de lo que es capaz de lograr en su trabajo.
Haga bien las cosas. COLOR: Calipso. NÚME-
RO: 28.

AMOR: No cometa errores con las personas
de su entorno ya que nunca se sabe cuándo
se puede necesitar de alguien. SALUD: Mal-
gastar sus energías no le favorece mucho,
tenga cuidado. DINERO: Es usted quien
debe velar por sus interese. COLOR: Ma-
rrón. NÚMERO: 10.

AMOR: Haga más fuerte su relación y para
esto será excelente que abra su corazón y
sus sentimientos. SALUD: Necesita más
descanso. DINERO: No se meta en pro-
blemas en su trabajo por actuar sin antes
pensar muy las cosas. COLOR: Violeta.
NÚMERO: 13.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)
Edificio Las Rosas - O’Higgins 640

Fono 342421902

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No pierda momentos valiosos por culpa
de otras cosas que a la larga no valen tanto la
pena. SALUD: Mirar las cosas de un modo po-
sitivo será lo más importante. DINERO: Siem-
pre actúe con prudencia para así mejorar sus
expectativas en el futuro. COLOR: Rosado.
NÚMERO: 19.

AMOR: Analice muy bien si esa persona se me-
rece su cariño, si así lo estima, entonces no hay
nada que pueda detenerle. SALUD: Cuidado con
andar comiendo tanto a horas extra. DINERO:
No le haga el quite a las responsabilidades que
le han asignado, eso será bueno. COLOR: Gris.
NÚMERO: 37.

AMOR: Las cosas se deben calmar un poco
para que puedan sentarse a hablar y llegar
a un acuerdo. SALUD: No desatienda los
temas de salud. DINERO: Vea que variables
son las que afectan su desempeño laboral.
Ponga más atención. COLOR: Celeste. NÚ-
MERO: 33.

AMOR: Es mucho mejor evitar un conflicto y
para esto la tolerancia y la paciencia siem-
pre serán lo mejor. SALUD: La meditación
ayuda mucho a la calma espiritual, eso le
hace falta a usted. DINERO: La disciplina
favorece a las personas exitosas. COLOR:
Marengo. NÚMERO: 24.

AMOR: Todas las discusiones y los enfrenta-
mientos deterioran las relaciones entre las per-
sonas. SALUD: El buen estado anímico ayuda
mucho cuando se desea tener una buena salud.
DINERO: Evite cualquier decisión apresurada,
eso puede ser peligroso para su bolsillo. COLOR:
Rojo. NÚMERO: 4.

AMOR: Hay decisiones que no se deben apla-
zar y menos y menos cuando es el corazón el
que está involucrado. SALUD: Por hoy trate de
evitar cualquier situación que le genera tensión.
DINERO: Tómese el tiempo que necesite para
reflexionar sobre su futuro laboral. COLOR: Café.
NÚMERO: 50.

AMOR: No cometa el error de aumentar la dis-
tancia entre usted y las personas que de verdad
que quieren. SALUD: Controle su temperamen-
to o puede traerle problemas a la salud. DINE-
RO: No pierda las esperanzas de que los pro-
blemas se pueden solucionar. COLOR: Fucsia.
NÚMERO: 11.

AMOR: La primavera ya inició hace unos días,
así es que aprovéchela para que cupido lance
una flecha a su corazón. SALUD: Las tensiones
pueden causar un daño mayor al que usted cree.
DINERO: No malgaste lo que le quede disponi-
ble, finalice septiembre con dinero. COLOR:
Burdeo. NÚMERO: 18.
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Autoridades y Club de Huasos Bellavista presentes en la firma del traspaso.

Entregan medialuna del
estadio Fiscal al Club de

Huasos Bellavista

Esta es la medialuna del estadio Fiscal que será trasladada al sector de
Bellavista.

• Traspaso de la infraestructura se dio
en el marco del proyecto de recupe-
ración del estadio Fiscal.-

Durante la jorna-
da del pasado día
viernes, diversas au-
toridades llegaron
hasta el estadio Fiscal
de nuestra ciudad de
San Felipe para hacer
la entrega oficial de la
infraestructura de la
medialuna abando-
nada en el lugar al
Club de Huasos Bella-
vista.

En la oportuni-
dad, el Seremi de De-
portes de la región

de Valparaíso,
Leandro Torres,
sostuvo que la me-
dialuna «ha sido
vandalizada en gran
parte y el que se le
entregue al Club de
Huasos Bellavista,
es darle una segun-
da oportunidad de
uso, por parte de
quien tenemos la se-

guridad le dará una
utilización de tradi-
ciones y culturales».

En este mismo
sentido, Torres ase-
guró que «el espacio
que va a liberar la
medialuna se va a
transformar en un
skatepark para que
especialmente los jó-
venes practiquen

este deporte y darle
otra oferta progra-
mática a la comu-
na».

Asimismo, el Se-
remi además agregó
que «continuamos

con el trabajo del cie-
rre perimetral, muy
pronto continuare-
mos con la recupera-
ción de la cancha, el
gimnasio, los cama-
rines».

En este mismo
contexto, Hugo Pi-
zarro, secretario del
Club de Huasos Be-
llavista, indicó que
«nosotros esta do-
nación de la infraes-
tructura de la media
luna la recibimos
con mucho cariño,
ya que es algo nece-
sario que nosotros
necesitamos para
nuestro recinto, no
tan sólo para el club
Bellavista, sino que
también para la co-
munidad, tener un
recinto acorde a los
tiempos para recibir
gente, quizás el día

de mañana nuestra
media luna pueda
albergar algún cla-
sificatorio, una final
nacional, y está a
disposición de la co-
munidad».

Finalmente, la al-
caldesa Carmen
Castillo  sostuvo
que «estamos en un
momento especial en
donde el estadio Fis-
cal está avanzando,
se está avanzando
en el cierre perime-
tral, se está comen-
zando a arreglar los
camarines, esto de
la media luna fue
una gestión desde el
año pasado, hoy
concretamos la en-
trega física de esta
media luna para que
se pueda instalar en
el sector de Bellavis-
ta».


